

Guillermo López Jara, candidato al Core por la provincia de Última Esperanza

## "La principal solución es conseguir el financiamiento compartido entre Gore-Minsal para un nuevo Cesfam"

Guillermo López lideró la incorporación de Natales al APS Universal, estuvo al frente del proceso de vacunación contra el Covid 19 y logró tener el primer Cesfam acreditado de la región. Su mayor derrota es "no poder conseguir mayores beneficios como ayudas para los vecinos que más necesidades tienen", indicó.

Nació el 5 de agosto de 1984. Sus padres son Gastón López y Ana María Jara. Tiene un hijo.

- ¿Por qué decidió presentarse como consejero regional?

- "He tomado la decisión de asumir este gran desafío justamente por tener la necesidad imperiosa de poder dar y prestar mayores ayudas como beneficios a los vecinos de Puerto Natales, donde desde la APS logramos avanzar en varias aristas, pero hoy ya es hora de saltar a otros escenarios en donde se deciden grandes proyectos como financiamiento para el progreso y desarrollo de nuestra comuna".

- ¿Cuáles serían los principales proyectos que le gustaría impulsar en caso de llegar al Core?

- "Buscaremos ahondar



en proyectos de salud para robustecer la APS materializando el proyecto de la construcción de un nuevo Cesfam para Natales. Lideraré y supervisaré todo proyecto de salud para poder concretarlos. No obstante, a lo anterior es muy importante ver otras áreas como la educación, fuentes laborales y productividad, innovación y proceso, turismo y cultura".

- ¿Cuáles son las tres necesidades que usted detecta en la ciudadanía? ¿Por qué? ¿Qué propone para solucionarlas?

- "Mejora en infraestructura de Salud, sin duda es fundamental mantener a nuestra población controlada en su salud, pero para poder lograr eso debemos contar con centros modernos y que estén a la van-

guardia de las necesidades requeridas, la principal solución es conseguir el financiamiento compartido entre Gore-Minsal para la construcción de un nuevo Cesfam con la figura de relocalización".

"Otra arista importante es contar con espacios públicos acorde a una ciudad turística y en donde su comunidad pueda realizar actividades comerciales, educacionales, culturales".

"Es imperativo potenciar las mejoras de áreas verdes de las plazas, infraestructura pública de parques y canchas deportivas".

- ¿Cuál es su opinión sobre los convenios de programación suscritos por el gobernador regional? ¿Con qué institución le gustaría que el Gore firmara un convenio de este tipo?

- "Sin duda son opciones favorables que optimizan los recursos sectoriales como regionales generando una mayor eficiencia de los recursos públicos, se valora mucho el convenio entre Minsal-Gore que favorece al sector salud, no obstante, para la provincia de Última Esperanza había sólo un proyecto incorporado en un listado de más de 32, eso sin

### Ficha electoral

Partido político: Independiente Partido Radical.

Número en la papeleta: L-104.

Edad: 40 años.

Estado Civil: Casado.

Principales hobbies: Hacer deportes.

Mayor virtud: Escucha activa.

Mayor defecto: Demasiado perfeccionista.

Cargo actual: Director de Salud de CORMUNAT (APS Comunal).

Si usted no fuera candidato por quién votaría para Core: Francisco Colivoro.

Nota a la gestión de Jorge Ffies: 6.

Nota al consejo regional: 5.

duda no puede ocurrir. Como consejero regional debemos supervisar que estos convenios cuenten con una cartera robusta, pero que a su vez beneficie a todas las provincias de la región".

- Si tuviera que escoger entre los siguientes proyectos: financiar un avión a Carabineros, construir un Centro de Tratamiento y Diagnóstico o ejecutar un proyecto de bacheo de calles ¿Cuál elegiría?

- "Un Centro de Tratamiento y Diagnóstico".

- ¿Impulsaría un proyecto que permita a los consejeros regionales tener una facultad legislativa?

- "Mientras mayores facultades tenga pueden hacer presente las necesidades de cada comuna y provincia que representan. Esto en la línea de descentralización del poder y toma de decisiones que favorecería en mayor medida

a las regiones más extremas del país".

- ¿Por qué la gente debería de votar por usted?

- "Principalmente por ser un profesional natalino que conoce y ama a su tierra como a su gente, que toda su trayectoria profesional como personal la ha volcado al servicio público, principalmente desde el área de salud".

### Definiciones rápidas

¿Patagonia con salmones? Sí, pero con las regulaciones estrictas.

¿El Estado debe acelerar la instalación de la industria del hidrógeno verde? Sí.

¿Apoya el Centro Antártico Internacional? Sí.

¿Magallanes se debe abrir al turismo masivo? Sí.

¿La región debe contar con un puerto de gran calado? Sí.

Siendo una región productora de hidrocarburos ¿La región debería de dejar de generar electricidad con petróleo o gas? Sí.

¿Privatizaría ENAP? No.